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Guzzetti rieletto sindaco: “Il paese ha capito la forza di una
squadra”
· Monday, May 26th, 2014

"Sono piaciuto a più di uno".
Così il riconfermato sindaco Lorenzo Guzzetti della lista Uboldo al centro ha festeggiato la
vittoria elettorale, con una maglietta dal colore rosa (chiaro riferimento a una lista avversaria) e la
nota frase in risposta a quanti lo accusavano in campagna elettorale di essere una persona
troppo decisa. Guzzetti è stato confermato con il 31 per cento dei voti, mentre a distanza di
qualche centinaio di voti è arrivato il centrodestra di Alessandro Colombo, intorno al 25 per
cento. Guadagnano un posto in consiglio comunale anche Enrico Testi, Luca Saibene e Desirè
Pagani.

Soddisfatto Guzzetti: «La gente ha giudicato i risultati più delle cattiverie e delle cose che sono
state dette in paese. Affermazioni anche anonime, diffuse con volantini notturni, che non
corrispondevano alla verità. Ha vinto la squadra, hanno vinto degli amici con cui non faccio solo
politica, ma anche altro. Le persone hanno capito dietro questa squadra c’è gente vera, che è in
paese tutti i giorni, non solo un pese prima delle elezioni ogni cinque anni. Adesso mi piacerebbe
lavorare per unire il paese e non per dividerlo. Ci sono già state fin troppe divisioni. Adesso
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basta».
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